

OVACIONES

LUNES 23 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25510 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Cierran cine, teatro, bares, iglesias y museos

Claudia Sheinbaum Pardo, anunció que a partir de hoy cerrarán cines, teatros, museos, bares, centros deportivos, iglesias y gimnasios, para evitar contagios por Covid-19.

Acorde con la política nacional de #QuédateEnCasa y #SuSanaDistancia, la jefa de gobierno de la Ciudad de México dio a conocer el acuerdo para que distintas actividades y establecimientos cierren temporalmente hasta el 16 de abril.

Indicó que deberán cerrar sus puertas baños de vapor, zoológicos y centros nocturnos, como bares, discotecas y antros.

En conferencia con los 16 alcaldes, aseguró que está prohibido reunir a más de 50 personas.

Reveló que habrá medidas de apoyo a las personas más vulnerables económicamente y a las empresas y que el plan se dará a conocer mañana.

Mientras tanto invitó a las personas de la tercera edad a no salir de sus casas.

Ver página 16



Foto: Cuartoscuro

Vacíos. El golpe será muy duro en la economía.

IP: deben cancelarse proyectos superfluos

Ante la incertidumbre y pánico que abate a mercados financieros y la economía en el mundo por el Covid-19, México debe incentivar la inversión y dejar proyectos que no sean prioritarios y ahora parecen "superfluos", como el Tren Maya, la Refinería Dos Bocas y el aeropuerto de Santa Lucía.

Así lo expresó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), al señalar que la necesidad de políticas contra cíclicas "parece inminente", que ayuden a compensar, aunque sea parcialmente, la reducción que viene de gasto privado ante la fuerte caída de la actividad que se prevé.

Ver página 6

Pero pide salir y llevar a la familia a comer

Se avizora crisis económica por Covid-19: AMLO

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que se avizora una crisis económica, que se siente ya, por coronavirus y la caída del petróleo.

En la supervisión del tramo carretero Barranca Larga-Ventanilla, en Oaxaca, dijo que el país tiene una cantidad importante de reservas

y fortalezas para hacerle frente.

"Si nos va mejor, si no nos pega mucho la crisis económica que se está avizorando y sintiendo ya por el coronavirus y la caída del precio del petróleo, nos quedaría pendiente la ampliación de la carretera de Oaxaca a Tuxtepec, pero no me atrevo a decir que la vamos a ampliar, porque vamos a ver primero cómo nos va al enfrentar la crisis económica que se avecina".

En un video en twitter, pidió a los mexicanos, a quienes tengan posibilidad económica, salir y a llevar a sus familias a restaurantes porque aún estamos en la fase 1 y ello fortalece a la economía.

-No apanicarnos. No dejen de salir, todavía estamos en la primera fase. Yo les voy a decir cuando haya que guardarse, dijo.

Ver página 3

Positivo, esposa de primera víctima

Adriana N, esposa de la primera víctima mortal por coronavirus en México, dio positivo a la prueba.

El 18 de marzo ella reveló que ambos fueron el 3 de marzo a un concierto en el Palacio de los Deportes -grupo sueco de rock llamado Ghost- y que el 9 de marzo el hombre de 41 años de edad comenzó a presentar síntomas de estar enfermo.

Y aunque se especuló que habría asistido al festival Vive Latino - 14 y 15 de marzo-, no fue así, pero sí estuvo en un cantabar de Coyoacán el sábado.

El lunes se hospitalizó y la muerte por neumonía se produjo el miércoles por la tarde, debido a un falla sistémica.

Según Milenio, Adriana dio positivo y está en aislamiento.

Para el resto de su familia, incluido su hijo, el resultado fue negativo.

Personal médico realizó las pruebas a todo el primer círculo de la víctima, se conoció ayer.

La Secretaría de Salud no lo ha dado a conocer oficialmente.

VENTANA

Sí, ya se siente.

OPINION

RADIOPASILLO
Página 2

AQUI EN EL...
José Antonio Chávez
Página 9

FRONTERAS...
Fernando Fuentes
Página 11